

## Abschnitt Ost

### Verkehrssituation an Kreuzung Truderinger Straße / Thomas-Hauser-Straße / Auf dem Wasen

Bei der Truderinger Straße handelt es sich um eine, hauptsächlich zu den Berufsverkehrszeiten, vielbefahrene Ost-West-Verbindung von der Wasserburger Landstraße bis zur Prinzregentenstraße.

Die Thomas-Hauser-Straße verläuft im Gewerbegebiet „Am Moosfeld“ in südwestlicher Richtung von der Straße „Am Moosfeld“ bis zur Truderinger Straße.

Die Straße „Auf dem Wasen“ ist eine Anliegerstraße, die als verkehrsberuhigter Bereich, Zeichen 325, deklariert ist. Sie verläuft in nördlicher Richtung von der Hansjakobstraße bis zur Truderinger Straße.

Die Vorfahrt an dieser Kreuzung ist durch Verkehrszeichen geregelt, wobei die Thomas-Hauser-Straße und die Straße Auf dem Wasen der Truderinger Straße durch Zeichen 205 untergeordnet sind. Westlich des Kreuzungsbereiches befindet sich eine Fußgängerschutzanlage, welche Fußgängern auf Anforderung das Überqueren der Truderinger Straße ermöglicht. Zusätzlich dazu befinden sich in der Thomas-Hauser-Straße und in der Straße Auf dem Wasen Anforderungsdetektoren, welche bei sehr hohem Verkehrsaufkommen auf der Truderinger Straße (lange Wartezeit) das Einbiegen für Fahrzeuge aus den untergeordneten Seitenstraßen ermöglichen. Ein vorgelagertes Rotlichtsignal befindet sich zusätzlich östlich des Kreuzungsbereiches.

Das von Herrn [REDACTED] beschriebene Rotlicht bezieht sich demnach nicht auf die Vorfahrtsbeziehung an der Kreuzung, sondern lediglich auf die Querungsmöglichkeit für Fußgänger auf der Truderinger Straße.

In den vergangenen drei Jahren ereigneten sich an der besagten Kreuzung **zwei** Verkehrsunfälle mit Personenschaden und **ein** Verkehrsunfall mit Straßenverkehrgefährdung.

Bei dem ersten Unfall mit Personenschaden fuhr ein Pkw-Fahrer auf der Straße „Auf dem Wasen“ in nördlicher Richtung und wollte die Kreuzung geradeaus überqueren. Dabei missachtete er die Vorfahrt eines anderen Pkw-Fahrers, der auf der Truderinger Straße in

westlicher Richtung fuhr und in den Kreuzungsbereich bei Grünlicht einfuhr. Bei dem Zusammenstoß wurde dieser Pkw-Fahrer leicht verletzt.

Bei dem zweiten Unfall mit Personenschaden befuhr ein Fahrer eines Kleintransporters auf der Truderinger Straße in östlicher Richtung. Hinter ihm fuhr ein Kradfahrer. Unmittelbar vor der Kreuzung setzte der Kradfahrer zum Überholen an. In diesem Moment bog der Kleintransporter nach links in die Thomas-Hauser-Straße ab, ohne den Fahrtrichtungsanzeiger nach links zu setzen. Der Kradfahrer konnte nicht mehr ausweichen und es kam zum Zusammenstoß. Dabei wurde der Kradfahrer leicht verletzt.

Bei einem weiteren Unfall fuhr ein Pkw-Fahrer auf der Truderinger Straße in östlicher Richtung und wollte an der Kreuzung nach links abbiegen. Aus diesem Grund blieb er verkehrsbedingt stehen. Ein anderer Pkw-Fahrer, der unter Alkoholeinfluss hinter dem Pkw fuhr, bemerkte das Bremsmanöver zu spät, und fuhr auf dessen Pkw auf. Verletzt wurde bei diesem Unfall niemand.

Ein Verkehrsunfall an dieser Örtlichkeit unter Missachtung des Rotlichts der Fußgängerschutzanlage wurde der Polizei nicht gemeldet.

Weitere Mitteilungen oder Beschwerden bezüglich der angesprochenen Thematik gingen bei der Polizei nicht ein.

  
Polizeihauptkommissar